
Presidente da CM de Santa Catarina do Fogo, diz estar atento á população de Tinteira mas seria injusto priorizar intervenções na zona
Quinta, 18 Dezembro 2014 00:05
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